

ARAGÓN-INFO

FEBRERO 2000

NÚMERO 131

**Boletín electrónico semanal de carácter local realizado por El Acratador y Radio Topo.
Está permitida y recomendada su impresión, distribución e inclusión en otros medios
contrainformativos por cualquier medio, en todo o en parte, citando o no la fuente.**

COORDINADORA DE PROGRAMAS INFORMATIVOS DE RADIO TOPO

e-mail farl@posta.unizar.es

Participantes en la Red Estatal Contr@-Infos.

ANTIFASCISMO

Concentración antirracista

El sábado 12 se realizó una concentración convocada por la Plataforma Antifascista de Zaragoza

Proliferación de nazis en el Barrio de las Fuentes.

A raíz de la instalación de la tienda de estética pseudonazi en la c/ Dr. Iranzo del Bº Las Fuentes se ha observado por parte de personas de la Asociación de Vecin@s proliferación de elementos por la tienda y los alrededores del Instituto del barrio de reconocida ideología neonazi y que además se dedican al lucrativo negocio del tráfico de pastillas, vía por la que parece están captando nuevos adeptos.

Al menos se tiene constancia de dos agresiones, en fechas no determinadas. En la c/Rusiñol a un chico de nacionalidad peruana, que precisó dos días de baja y otra a un joven que estuvo una semana en la UVI con un coágulo en la cabeza de los golpes que recibió. En el segundo caso se ha presentado denuncia aunque no se tiene constancia de que se haya producido ninguna detención.

Asimismo en la misma c/Dr. Iranzo se encuentra una farmacia propiedad de un candidato del partido ultraderechista Democracia Nacional que por supuesto no vende anticonceptivos de barrera.

La P.A.Z ha anunciado una próxima campaña de concienciación vecinal tanto contra la farmacia (que ya ha sufrido algún sabotaje) como contra la tienda.

Aragón-Info, 26-01-00.

REPRESIÓN

Desalojado el Centro Social Revolucionario de L'Almozara

El viernes 11 ha sido precintado por la policía municipal el CSR de la C/Padre Landa. Ocho agentes se presentaron por la tarde en el local, que se encontraba vacío y abierto, y procedieron a cumplir la amenaza formulada el martes 8, precintándolo. Al no encontrar a ninguna persona a quien notificarle su valiente acción, se dirigieron al domicilio de un militante del KALA (cuyos datos desconocemos de dónde los han sacado), donde tras unos momentos de tensión y malas palabras, se marcharon sin entregar la nota del Ayto.

El CSR había sido desalojado el día anterior, que era cuando vencía el plazo de 48 horas lanzado por los agentes de la policía de barrio. A las 20h tuvo lugar una concentración de protesta y de apoyo al Centro Social, que contó con la presencia de unas treinta personas, vigiladas y acosadas por tres furgones y varios coches de policía nazional. Como no precintaron en ese momento, la concentración se disolvió una hora después.

En la noche del jueves al viernes fueron decoradas la práctica totalidad de sucursales bancarias (que son muchas) del barrio, así como diversas fachadas con pintadas en contra del desalojo, a favor de la autogestión en los barrios, contra la represión policial, y contra el capitalismo en general.

El CSR de l'Almozara llevaba en funcionamiento desde junio del 98, y era un proyecto impulsado por el Kolectivo Alternativo de l'Almozara con la idea de abrir un espacio autogestionado en el que pudieran desarrollar sus actividades [l@s](#) jóvenes del barrio, desde una optica de cuestionamiento del sistema.

En este tiempo se han realizado charlas, debates, proyecciones, comidas populares, y se han preparado acciones reivindicativas y de lucha en las calles del barrio. El KALA considera que esta actividad contestataria ha sido la razón que ha movido al Ayuntamiento a precintar el local. La excusa oficial es que no tiene licencia de apertura, ante lo que el CSR presentó un recurso afirmando que allí no se realizaba ninguna actividad comercial, por lo que no se precisaba tal licencia. La respuesta ha sido lo que estamos contando.

El KALA, pese al duro golpe que ha supuesto este acto represivo, está ya buscando otro local para comenzar de nuevo, puesto que considera fundamental llevar la lucha a los barrios, que es donde vive la gente afectada por los problemas.

Aragón-Info, 17-2-00.

LABORAL

Nuevos ataques a ETT's.

Según fuentes varias se han registrado nuevos sabotajes a varias Empresas de Trabajo Temporal en Zaragoza. En concreto People de María Zambrano sufrió la rotura de sus cristales. Asimismo Vedior de Hernan Cortes también fue apedreada y sufrió pintadas, como otra ETT no precisada en la Avda. Goya.

Aragón-Info, 22-1-00.

Pintadas contra las ETT's.

La práctica totalidad de las Empresas de Trabajo Temporal de Zaragoza han sido pintadas por militantes de la Confederación Nacional del Trabajo que han firmado las pintadas que denuncian el trabajo-basura que suponen estas empresas y las condiciones que imponen a l@s trabajadores/as.

Continúa la campaña de denuncia por parte de este sindicato que sigue realizando concentraciones quincenales en estas empresas repartidas por diferentes puntos de la ciudad.

Aragón-Info, 1-2-2000.

ANTIMILITARISMO

Concentración antimilitarista

MUJER

Se prepara la huelga de mujeres para el 8 de marzo.

La recientemente creada Asamblea de Mujeres ha convocado a diversas organizaciones para la realización de una huelga de mujeres el proximo 8 de marzo, día Internacional de la Mujer

CONVOCATORIAS

JORNADAS FEMINISTAS EN EL CENTRO SOCIAL LIBERTARIO (c/Coso 186)

Con el título genérico "No te escondas. Actúa" la Agrupación Anarquista el Búho organiza los siguientes actos:

- Viernes, 4 de febrero Proyección de Antonia's Line
- Sábado, 5 de febrero Charla-debate: Anorexia y Bulimia ¿Feminizamos el problema?
- Viernes. 11 de febrero Debate: Mujeres aquí y ahora por la Asamblea de Mujeres
- Sábado, 12 de febrero Charla: Mujer y Prostitución por Ateneo Libertario de Zaragoza
- Viernes 18 de febrero Poryección del documental De Toda la Vida. Después fiesta antisexista.
- Sábado, 19 de febrero Charla-debate: Feminismo, una forma de integración al sistema.

Todos los actos a las 19hs.

ALIMÉNTATE EN LOS CENTROS SOCIALES

Comidas de apoyo a los proyectos de los espacios liberados:

Centro Social Libertario (Coso 186, bajos).

Todos los sábados comida vegana a las 15 horas.
